

Albert Möhl-Irniger

19. Dezember 1930 – 11. Juni 2023

hat nach einem erfüllten Leben von dieser Welt Abschied genommen. Es war ihm vergönnt, lange Jahre seines Seniorendaseins zu geniessen. Zusammen mit seiner Frau lebte er mehr als ein Jahrzehnt in Florida, von wo er unvergessliche Erfahrungen über Land und Leute mit nach Hause nahm. Diese Erinnerungen bereicherten seinen Lebensabend.

Mögen Freunde und Bekannte sich an ihn als einen grossartigen Gastgeber und vielseitig interessierten Menschen erinnern.

Bruna Möhl-Irniger

Die Urnenbeisetzung fand in aller Stille im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Wallisellen statt. Es werden keine Leidzirkulare versandt.

Allfällige Spenden sind erbeten an: Schweizerischer Blindenbund, Friedackerstrasse 8, 8050 Zürich, Konto Nr. CH12 0900 0000 8001 1151 1.